
 

 

CONSEIL D’ECOLE JEAN JAURES  
Du vendredi 12 février 2010 

 
 

Etaient présents, Mme J. Lhuillier (adjointe au maire chargée de la vie associative et des sports),  

Les enseignants : Mme Gouzil, Mme Pluchart, Mme Morin, Mme Papadimitriou, Mme Chpoliansky, 

Mme Orsini, Mme Rioualen, Mlle Dupré, Mme Laborde 

Les parents d’élèves : Mmes Rousseau, Naji et Babé, MM Dautain et Durot pour la FCPE et Mmes 

Pelletier, Da Silva, Boulaud et M Crosnier pour les Indépendants 

Absents excusés : Mmes Arrebolle, Cruau, Milliton, Rousseau, Gaudichaud et Trouvé 

 

 

QUESTIONS ÉCOLE : 
 

1/ Vérification des poux 
Il s'agit d'un problème récurrent. A la demande des parents, un mot sera distribué pour ressensibiliser les 

parents à maintenir une vigilance accrue. Une sensibilisation sera également faite auprès des enfants dans 

les classes. Le prix élevé des produits anti-poux peut poser problème aux familles modestes. 
 

2/ Bilan des évaluations de CM2 
Une réunion a eu lieu le 11 février avec les parents de CM2, qui ont pu consulter les livrets. Les résultats 

globaux de l'école ne seront pas communiqués car ils ne peuvent pas être comparés avec ceux des autres 

écoles. En effet, cette évaluation est mal placée dans l'année, car certaines questions portaient sur des 

points qui n'avaient pas encore été vus. Il faudrait faire le programme du Cycle 3 en deux ans et demi, et 

non trois.  

Sur 42 élèves, 10 ont été malades à au moins une des épreuves et n'apparaissent donc pas dans les 

résultats. Les résultats de l'évaluation ne sont pas pris en compte pour le passage en sixième. 
 

3/ Conseil d'élèves 
Lors du dernier conseil, les élèves ont abordé les points suivants :  

-le self : les élèves en sont enchantés ;  

-l'entretien des toilettes : une campagne d'affichage dans les toilettes va être menée, afin que les enfants 

respectent la propreté des toilettes ;  

-tournois et concours sportifs : les élèves de Cycle 3 ont demandé à ce que soient organisés des tournois 

de foot, des concours de danse... Ils ont demandé également l'organisation de nouvelles « Mini-

olympiades ». Cela sera probablement fait un vendredi après-midi à partir de 15 h. 

-la remise en état des cages de foot et la transformation du sautoir en terrain de billes ont fait aussi partie 

des points abordés lors de ce conseil. 

  

4/ Visite des collèges 
Les collèges n'ont pas encore donné de date pour ces visites. 

 

5/ Visite des grandes sections 
La visite des « Grandes sections » aura lieu le 8 juin. 

 

6/ Informer les parents d'élèves par e-mail en cas de grève 
C'est impossible, pour deux raisons : l'école n'a pas toutes les adresses e-mail des parents ; les parents 

doivent absolument pointer et signer qu'ils ont bien reçu l'information. 

 
7/ Pont de l'Ascension 
Le mercredi 12 mai sera donc considéré comme un jour d'école normal, avec tous les services municipaux 

liés à l'école (accueil du matin et du soir, cantine...). 

Le vendredi 14, tout sera fermé, y compris le centre de loisirs. 

Les parents élus vont proposer pour le prochain Conseil d'Ecole une motion pour que l'année prochaine ce 



 

 

pont soit prévu dès la rentrée, et rattrapé sur un jour de vacances, et non sur un mercredi. Etant donné que 

les parents qui travaillent ne font pas forcément le pont, le centre de loisirs devra aussi être ouvert le  

vendredi du pont. 
 

8/ Poids du cartable 
Les parents souhaiteraient que l'on rappelle aux élèves qu'il n'y a pas besoin de tout rapporter à la maison 

chaque soir.  

 

9/ Budget des fournitures scolaires 
Comment se décide l'achat des fournitures ? La Mairie donne 38,11 euros par élève pour l'achat de 

fournitures scolaires. L'école suit les préconisations pour la répartition de cette somme, à savoir : 75% 

(28,58 euros) pour les fournitures, 20% pour le petit matériel (matériel de sport) et 5% pour les 

documentations (revues pour la bibliothèque). 

Les achats se font chez un fournisseur commun à toutes les écoles. Pour exemple, un fichier de maths 

vaut environ 10 euros, un manuel 14 euros, un cahier 21x29,7 2 euros, un cahier 24x32 3 euros. Ceci 

représente déjà 29 euros. La remise consentie par le fournisseur permet l'achat de petites fournitures. 

Il existe une liste officielle de ce qui peut être demandé aux parents. 

A cette somme allouée par élève par la Mairie, se rajoute une somme globale pour l'école de 500 euros 

pour l'achat de livres et de 400 euros pour l'achat de logiciels. 

 

10/ Bilan de la coopérative 
Il y avait en caisse en début d'année 3 269 euros, il y a à ce jour 4 483 euros. 

Les dons des parents ont réprésenté 2 241 euros, ce qui a permis de distribuer 8 euros par élève, pour 

l'achat de matériel dans les classes, soit un total de 1 808 euros. 

La vente des brioches a rapporté un bénéfice de 462 euros. 

La ristourne des photos a rapporté 1 501 euros. 

La Semaine Sciences a coûté 191 euros. 

Il est prévu d'acheter un lecteur DVD et un PC portable. 

 

Le prochain Conseil d'Ecole aura lieu le vendredi 11 juin à 18h30. 

 

 

 
QUESTIONS MAIRIE : 
 

1/ Point sur le fonctionnement du self 
Le bilan est très positif : le self a fait gagner en qualité sonore. La venue des enfants de Joliot-Curie 

primaire ne pose pas de problèmes d'organisation. 

 

2/ Fonctionnement de l'étude surveillée 
L'encadrant s'assure que les enfants travaillent. Il n'a pas à vérifier les résultats, et il ne fait pas réciter les 

leçons. Les enfants doivent être autonomes. 

Il y a parfois trop d'enfants par étude ; il arrive que certaines études accueillent de 15 à 20 élèves. 

 

3/ Activités périscolaires 
L'accueil du matin favorise le réveil en douceur, l'enfant s'inscrivant dans l'activité de son choix. Il est 

proposé cette année des activités autour de l'art pictural du monde. 

Le midi est consacré aux jeux extérieurs et au théâtre. 

Le soir, sont proposés des jeux de construction (kapla...) ; trois activités sont possibles car trois 

animateurs sont disponibles. 

 

4/ Les toilettes  
Le nettoyage des toilettes est assuré trois fois par jour.  

Les toilettes des garçons (à gauche en regardant face à la cour) ont eu un gros problème de fuite lors de la 

dernière vague de froid. Elles devront être détruites et complètement reconstruites, et ce, rapidement. 



 

 

 

5/ Demandes de travaux des élèves 
-Pour la transformation du sautoir en terrain de billes, l'école doit faire une demande en travaux 

d'investissement. 

-De même pour l'installation de paniers de basket : cependant, reste à savoir qui achètera les paniers de 

basket. 

-Les cages de football sont soumises à une remise aux normes tous les ans, quand doit-elle avoir lieu ? 

-Dernière info : le vendredi 18 juin 2010, toute l'école va au château de Chambord. 
 


